

El Orfebre del Papa

Anselmo Comba, cordobés de 63 años de edad, descendiente de italianos. Aprendió su oficio de orfebre en el colegio técnico de los Padres Salesianos y se perfeccionó junto a algunos maestros italianos que llegaron a nuestro país como inmigrantes. Desde joven trabajó como orfebre, especializándose en arte religioso; por ello la mayoría de sus trabajos artísticos los plasmó en obras religiosas: cálices, báculos para Obispos, sagrarios, custodias, etc. Hoy acaba de reali-

zar una valiosa obra de arte, "cáliz y patena" (ver foto) para obsequiarle a Juan Pablo II, en su próxima visita a nuestra ciudad. Creado y diseñado como pieza exclusiva, por él mismo y trabajado a golpe de cincel, su realización le llevó seis meses de trabajo efectivo. A través de estos dos símbolos fundamentales de la liturgia eucarística, este orfebre cordobés quiere homenajear al Papa en nombre del pueblo de Córdoba y de la Arquidiócesis.

Nos llegamos hasta el taller de orfebrería el Sr. Comba, a quien ya conocemos porque desde hace varios años es amigo, lector y colaborador de nuestra

publicación. Le propusimos nuestro diálogo a lo que accedió con la amabilidad que siempre le es característica.

¿Cómo surge la idea de realizar esta obra artística para Juan Pablo II?

Hace un año, cuando se confirmó la visita del Papa a nuestra ciudad, yo pensé en la posibilidad de realizar alguna obra de orfebrería exclusiva de Córdoba para obsequiarle como recuerdo de nuestra ciudad. Cuando me decidí a realizar el cáliz y la patena, fui a conversar con el Cardenal Primatesta y le propuse mis inquietudes. El Sr. Cardenal accedió satisfactoriamente a mi propuesta y además se negó a que yo me hiciera cargo de todos los costos, entonces acordamos de que yo realizaba el trabajo y el Arzobispado se hacía cargo de los costos del material empleado. Y... bueno, al término de seis meses de trabajo he concretado aquello que hace un año era una simple idea.



¿Como cristiano, qué espera de la visita del Papa?

Espero y deseo que su presencia ayude al reencuentro de todos los argentinos y que su palabra sea un aliento para todos nuestros hermanos, que sufren miseria y pobreza, y que también aliente el esfuerzo de todos los cristianos que trabajan por la justicia y la paz.

Para quienes se preocupan por las necesidades de nuestro pueblo
Y comparten su lucha y su esperanza

Una revista popular en la que participan:
peronistas, radicales,
intransigentes, cristianos,
comunistas, socialistas e
independientes

ENTRE TODOS

LOS QUE QUEREMOS LA LIBERACION

Director: Carlos Alberto Burgos
Pídala en su quiosco, a principios de cada mes.

Para su familia,
Para su comunidad,

UN REGALO

LOS ULTIMOS 10 NUMEROS DE
"TIEMPO LATINOAMERICANO"

encuadrados en una sencilla y
agradable presentación

Pídalo en nuestra redacción
A 25.- cada tomo, más gastos de envío
Consulte formas de pago

